
第３回 新有終南小学校・新富田小学校

再編準備委員会

復命書

日 時：令和 7 年 7 月 3 日（木）午後 7 時 00 分～午後 8 時 00 分

場 所：結とぴあ 3 階 305・306 号室
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第３回 新有終南小学校・新富田小学校再編準備委員会

と き 令和 7 年 7 月 3 日（木）

午後 7 時より

ところ 結とぴあ 305・306 号室

１ 開 会

２ 委嘱状交付

３ 挨 拶

４ 委員紹介

５ 議事

（1）令和 7 年度小学校再編取り組みスケジュールについて

６ 報告

（1）小学校再編に係る取組み

①小学校の事前交流の状況について

②学用品購入等支援事業について

③スクールバスの運行について

④放課後の子どもの居場所について

⑤学校統合記念事業について

⑥小学校統合記念式典について

⑦小学校改修について

７ そ の 他

次回開催予定時期 令和８年１月頃

８ 閉会挨拶
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＜出席者＞

新有終南小学校準備委員会

委 員 徳 山 孝 晴

委 員 萩 原 勢 子

委 員 渡 辺 輝 英

委 員 森 永 恭 子

委 員 明 石 和 典

委 員 千 京 隆 之

委 員 齋 藤 雅 彦

委 員 佐 子 公 一

委 員 安 川 義 城

委 員 藤 田 祐 哉

委 員 廣 瀬 智 之

新富田小学校再編準備委員会

委 員 帰 山 浩

委 員 山 内 良 幸

委 員 黒 川 誠 貴

委 員 松 浦 隼 人

委 員 冨 田 啓 明

委 員 廣 瀬 邦 彦

委 員 須 原 祥 量

委 員 多 田 直 史

委 員 山 村 和 紘

委 員 芦 原 邦 弘

委 員 田 中 恵 理

大野市教育委員会教育長 久 保 俊 岳

事務局 事務局長 山 崎 勝 彦

教育総務課長 土 蔵 郁 代

教育総務課課長補佐 大久保 克 紀

教育総務課主査 浦 山 寛 人

教育総務課主査 鳥 山 千 晶

教育総務課小中学校再編推進主幹 齊 藤 孝 実

教育総務課主事 嶋 田 敦

＜欠席＞

新有終南小学校・新富田小学校準備委員会

委 員 宮 本 泰 成

委 員 廣 田 賢 吾

委 員 中 出 良 一
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＜傍聴者＞

0 人

【開会】

――＜大野市教育理念の唱和＞――

【委嘱状交付】

【課長】委嘱状交付は事前配布で交付に代えさせていただく。任期は令和７年７

月 3 日から設置要綱に定める所掌事務が完了するまでとする。

【教育長挨拶】

【教育長】本日は、お仕事等で大変お疲れの中、再編準備委員会に出席いただき、

心より感謝を申し上げる。昨年度から引き続き委員をされる方も多くおられるが、

今年度も引き続きお願い申し上げる。

市民の皆様の協力のおかげで、全体像は、少しずつ見えてきたと思っている。

昨年度は、1 年目ということで、保護者間そして地区の中、また学校間の調整に
多く時間をかけていただき心から感謝申し上げる。

さて、2 中学校体制が、スタートして 2 年目となり、生徒の主体性、自主性重
視の考え方のもと、大変柔らかい雰囲気の中で活気のある学校生活を送れている

ように感じている。いよいよ来年度は、小学校の再編ということになり、市とし

ても非常に大きな節目を迎えることになろうかと思っている。

昨年度から、それに向けていろいろ取り組みを進めてきたが、例えば、子ども

たちの交流活動など、回を重ねるごとに、仲良く親密性が高まっているように感

じている。また、学校施設整備についても、青写真ができ上がってきた。

本日は、今後に向けてのスケジュール確認と、昨年度検討いただいた事項につ

いて、ご報告と確認が中心になるかと思われる。終わりになるが、今を生きる大

人として、目の前の子どもたちに対して、最善を尽くしていきたいため、協力を

お願いする。

【委員 自己紹介】

――＜委員名簿順に自己紹介をしていただく＞――

――＜課長から事務局職員を紹介＞――

【課長】それではこれから議事に入らせていただく。この後の進行は齋藤委員長

と須原委員長にお願いしたいと思う。
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【議事】

【齋藤委員長】ここから私たちが、次第に沿って議事を進めていく。初めに、令

和 7 年度小学校再編取組みスケジュールについて事務局の説明をお願いする。

――＜大久保補佐から令和 7 年度小学校再編取組みスケジュールについて説明

（資料 3）＞――

【齋藤委員長】説明について、質問があればお伺いする。

特になし

【須原委員長】次に報告に入る。事務局説明をお願いする。

【報告】

――＜小学校の事前交流の状況について（各小学校）＞――

――＜学用品購入等支援事業について（事務局：大久保補佐）＞――

――＜スクールバスの運行について（事務局：大久保補佐）＞――

――＜放課後の子どもの居場所について（事務局：大久保補佐）＞――

――＜学校統合記念事業について（事務局：大久保補佐）＞――

――＜小学校統合記念式典について（事務局：大久保補佐）＞――

――＜小学校改修について（事務局：大久保補佐）＞――

【須原委員長】報告について、質問があればお伺いする。

特になし

【その他】

事務局から、次回開催予定時期を令和８年１月頃と報告する。

【閉会】

――＜閉会あいさつ＞――

【須原委員長】本日は遅くまで参加いただき感謝申し上げる。齋藤委員長も私も

これから、統合の記念事業の実施にあたり多くの課題等があるため全力で、取り

組んでいきたいと思う。


